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Einführung: Im Bereich der Energiewende gibt es viele spannende Themen, mit denen
sich eine wissenschaftliche Beschäftigung lohnt. Der Umbau der Elektrischen Energiever-
sorgungsnetze ist in vollem Gange und bewirkt Veränderungen in vielen Bereichen unserer
Gesellschaft.

Gegenstand der Betrachtungen sind Themen, die Sie faszinieren oder die Sie zusammen
mit uns und ggf. weiteren internen oder externen Partnern bearbeiten möchten.

Ziel dieser Arbeit: ist die Untersuchung von Themen im Kontext der Elektrotechnik
oder Energietechnik. Mithilfe wissenschaftlicher Methoden wird ein mit Ihnen gemeinsam
erarbeitetes Thema näher beleuchtet.

Introduction: Due to the transition of power grids a multitude of interesting subjects
emerge. The transition (aka. Energiewende) is in full progress and causes changes in various
areas of society.

Subject of your research are topics that fascinate you or that you would like to work on
together with us and internal or external partners, if applicable.

Goal of this thesis: is research on topics in the context of electrical engineering or
power systems. Applying scientific methods, a topic that is identified together with you will
given a closer look.
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